



Arbeitsbericht Juni 2025

Wie geht es den negele Bienen?

Kurz gesagt: ausgezeichnet! Das Volk ist top fit, vital und voller Energie. Die Frühtracht ist eingebracht, die Akazienblüte liegt hinter uns – und wir blicken auf eine starke erste Jahreshälfte zurück.

Die erste Honigernte – das Warten hat sich gelohnt

Im letzten Newsletter hatten wir es bereits angekündigt: Die Honigräume waren gut gefüllt. Inzwischen ist der erste Honig geerntet – und wir sind zufrieden! Die Waben waren teilweise ungewöhnlich voll und der Geschmack optimal.

Wie geht es nach der Ernte weiter? Aktuell wird der Honig fast täglich sorgfältig gerührt, damit er später schön streichzart ins Glas kommt. Denn nur ein sorgfältig gerührter Honig bleibt streichzart.

Arbeiten an den Völkern:

Im Moment haben wir keine Schwarmstimmung mehr. Somit sind unsere Besuche bei den Bienen durchaus entspannter, was das Timing angeht. Im Moment geht es eher um die Ernte und die Kontrolle der Vorräte. Wir belassen den Bienen möglichst viel eigenen Honig.

Ausblick:

Wir stehen in den Startlöchern, um die nächsten Wanderungen zu starten. Geplant ist die Kastanie in Heidelberg und die Linde in Ludwigsburg. Dazu werden sicher Völker in den Wald und die Tanne gehen. Es bleibt also spannend und es gibt genug zu tun.

Vorschläge für Ihre Kommunikation:

Der erste Honig ist geerntet

Bilder:

Honigernte

